
Nova Viçosa: Vereadores acompanham vistoria na 

Escola  

 

 

  

A vistoria na Escola Municipal Padre José Francico, do bairro Nova Viçosa, aconteceu 

na segunda-feira, 15. Acompanhados do Diretor do Instituto de Planejamento de Viçosa 

(IPLAM), José Antônio Reis, os Vereadores verificaram a situação da Escola. 

A reforma no telhado, no banheiro, e a instalação de bebedouros, ficaram acertadas 

durante a vistoria. 

Para o Presidente da Comissão de Educação, da Câmara de Viçosa, Vereador Marcos 

Arlindo, realmente a situação da Escola é caótica. 

Segundo os Vereadores, "há uma insuficiência de condições para o aprendizado, 

comprometida pela estrutura física do prédio que não comporta o número de alunos", 

salientam. E afirmam: "é necessária a construção de uma nova Escola". 

O Vice-Presidente da Casa, Vereador Antônio Elias, e o Secretário da Mesa Diretora, 

Vereador Lidson Lehner, também acompanharam a visita. 

 


